

Traurig, aber dankbar für die vielen schönen Jahre, die wir zusammen verbringen durften, haben wir Abschied genommen von unserem lieben Freund und langjährigen Reiterkameraden

Karl Eduard Meyer-Hofmann

10. Oktober 1920 – 23. Januar 2022

Er wurde von seinen Altersbeschwerden erlöst und konnte im Tertianum St. Jakob friedlich einschlafen.

Wir danken den Mitarbeitenden des Tertianums für die liebevolle Betreuung und Pflege sowie seiner Ärztin Frau Dr. Mehli für ihre langjährige Hilfe.

Deine Mitreiterinnen

Brigitt Tschachtli
Michèle Wiskott und
Sonja Zeugin

Seinem Wunsch entsprechend wurde er bereits bestattet.

Traueradresse: Brigitt Tschachtli, Richenmattweg 6, 4107 Ettingen